

Proktoskopie (Enddarmspiegelung)

Vorbereitung

Nach Vorliegen eines negativen Corona-Schnell-Tests wird einer unserer Ärzte ein Gespräch mit Ihnen führen, dort Ihre Anamnese erfragen und die Aufklärung für die Untersuchung mit Ihnen unterschreiben.

Für die Untersuchung brauchen wir KEINE spezielle Vorbereitung, das heißt keine Einnahme von Reinigungslösungen.

Ablauf und Untersuchung

Auf Wunsch erhalten Sie eine Untersuchungshose von uns. Bei Bedarf bekommen Sie vorher ein Klistier zur Entleerung, damit wir Befunde besser sehen können.

Die Untersuchung wird in Links-Seitenlage und auf einer Liege durchgeführt, und ist durch die lokale Verwendung von gekühltem Schmerzmittel-Gel schmerzfrei. Eine Dämmerschlafnarkose ist nicht notwendig.

Bei der Untersuchung wird ein Einmal-Proktoskop, das eine vordere Öffnung hat, in den Analkanal vorgeschoben. Um Befunde exakt beurteilen zu können, verfügt jedes Einmal-Proktoskop über eine Kaltlichtquelle, damit eine ausreichende Beleuchtung gewährleistet ist. Zur lokalen Therapie von Erkrankungen des Enddarms können Medikamente verabreicht und bei Bedarf kleinere Eingriffe durchgeführt werden.

Nachversorgung und Abholung

Nach der Enddarmspiegelung können Sie sich gleich anziehen. Anschließend führt der zuständige Arzt noch das Abschlussgespräch mit Ihnen, und Sie bekommen die vorläufigen Untersuchungsergebnisse.

Untersuchungsergebnisse

Sollten bei Ihnen Schleimhautproben abgenommen worden sein, dauert die Bearbeitung in der Pathologie ein paar Tage. Den Arztbrief und den Pathologie-Befund bekommt der überweisende Facharzt bzw. Hausarzt von uns zeitnah zugestellt. Die endgültige Befundmitteilung an Sie erfolgt entweder telefonisch, digital per Video oder im Rahmen eines weiteren Termins in unserer Sprechstunde nach vorheriger telefonischer Terminvereinbarung (089/72440-224).

Hier im Artemed Klinikum München Süd arbeiten wir eng zusammen, sodass auch zusätzlich notwendige Diagnostik schnell stattfinden kann und Sie an andere Fachbereiche angebunden werden können.

Noch Fragen?

Gerne können Sie jederzeit alle anfallenden Fragen loswerden oder auch noch im Nachhinein per Telefon oder E-Mail an uns stellen.